

*La première vice-ministre assure
que Cuba-Caricom sont unis par
des liens d'amitié, de solidarité et
de respect*



La Havane, 8 déc (RHC) Les relations entre les nations des Caraïbes sont un exemple d'amitié, de solidarité et de respect qui a maintenant plus d'un demi-siècle, a déclaré aujourd'hui la première vice-ministre cubaine, Inés María Chapman, à l'occasion de la Journée Caricom-Cuba.

Au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée dans le Parc aux héros des Caraïbes, dans cette capitale, Mme Chapman a ratifié la gratitude de Cuba envers les nations sœurs des Caraïbes pour leur détermination à maintenir des relations stables et étendues avec l'île et pour leur soutien dans la condamnation du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

Représentant la Communauté des Caraïbes (Caricom), l'ambassadrice du Belize et doyenne du corps diplomatique des Caraïbes, Lou-Anne Burns, a rappelé qu'il y a 51 ans, la Barbade, la Guyane, la Jamaïque, Trinidad et Tobago ont pris la décision audacieuse d'établir des relations diplomatiques avec la plus grande des Antilles.

Elle a cité les relations entre l'Union européenne et Cuba comme un exemple clair de coopération Sud-Sud et a souligné la collaboration dans des domaines vitaux tels que la santé, l'éducation et l'agriculture.

Les deux parties ont réaffirmé leur intention de continuer à renforcer les liens diplomatiques et fraternels.

Étaient également présents à la commémoration : la vice-ministre cubaine des affaires étrangères, Josefina Vidal, les ambassadeurs et chefs de mission des États membres de la Caricom accrédités à La Havane, ainsi que des représentants de l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples et de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) de Cuba.

En établissant des relations diplomatiques avec La Havane le 8 décembre 1972, Trinité-et-Tobago, la Barbade, la Guyane et la Jamaïque ont rompu avec l'isolement hostile auquel était confronté le gouvernement cubain après son triomphe révolutionnaire en 1959 (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341622-la-premiere-vice-ministre-assure-que-cuba-caricom-sont-unis-par-des-liens-damitie-de-solidarite-et-de-respect>



Radio Habana Cuba